



20 años de Radio Más

Hace 20 años se gestó en el Norte de Antioquia el proyecto de comunicación para formar y acompañar a los Asociados Productores y Trabajadores y a la comunidad en general de esta subregión. Radio Más era un sueño para Colanta y el 24 de febrero de 2000 se hizo realidad, con la primera emisión de programación las 24 horas, originándose desde Santa Rosa de Osos.

Un poco de historia

En la tarea para lograrlo se pusieron al frente el entonces Gerente de La Cooperativa, Dr. Jenaro Pérez G., y la jefa del departamento de Educación y Promoción Cooperativa, Cecilia Sofía Cardona E., junto con su

equipo de trabajo. El objetivo fue alcanzado con la Licencia de Emisora Comunitaria otorgada por el Ministerio de Comunicaciones.

Por concurso se escogió el nombre de la nueva emisora. Como Radio Más se conocería esta propuesta de comunicación, haciendo alusión a nuestro eslogan de Colanta Sabe Más. Este se convertiría en el referente para posicionar a Radio Más como el medio con más información, más servicio a la comunidad, más entretenimiento y más formación para sus oyentes.

los negocios, a los que se transportan en servicio público, en carro particular, a todos lo que siguen nuestra programación y a quienes son beneficiarios de los programas de intervención comunitaria que lidera.

Como siempre, la promesa es mantener a Radio Más como el medio de comunicación cercano, no sólo en el Norte Antioqueño, si no en otras regiones a las cuales llegamos a través de las plataformas digitales.

Cumplimos una misión

Y es la de seguir acompañando a los fieles oyentes en sus quehaceres de la finca, del hogar, en

